
①学校運営協議会設立会において会長の選出

②スクールポリシーについて

・若手教員を中心に積極的に研究授業を行い、よりよい授業づくりを行ってほしい。

ICT化も進み、働き方改革へもつながっていくと思われる。

・働き方改革を推進し教職員の健康管理に留意していってほしい。残業時間の多い先

生には学校医との面談を設定するなど対策を講じる。年休の積極的な取得を促す。

・今後ますます多様な生徒への対応が必要となってくる。研修などを通じた、教職員

のスキルアップを講じていきたい。

・求人数は増加傾向にある。工業技術科を中心に地元企業への就職に大きく貢献して

いる。引き続き企業との連携を密にしながら、必要な技術や資格の取得に努め地域貢

献に努めてほしい。

・生徒のコミュニケーション能力の育成に期待したい。

議論した主な内容

まとめ（会議で出された意見と今後の方針について）

③学校運営の基本的な方針の承認

令和６年度　第１回【　6月20日（木）】

④今年度の計画

⑤本校の現状と課題について

①会長、副会長が選任された。

②スクールポリシーについて校長が説明し、承認された。

③学校運営の基本的な方針を校長が説明し、承認された。

④年間学校行事予定を説明し、今年度の学校運営協議会の実施計画について学校長が

説明。

・今年度の実施状況と今後の展望について。

⑤校務DX進展状況とDXハイスクールについて。

⑥本校の現状と課題について、学校長が説明。

・普通科の現状と課題
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